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     P R O T O K O L L 

Vorstandssitzung   W S G vom 02.10.2020 

Anwesende:   Marco Morgenthaler 
Peter Kliemann 
Tanja Morgenthaler 
Markus Reeck  
Jens Wolbeck  

TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 

- Marco eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand, es sind keine Gäste anwesend 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge 

- Tanner Savci hat seine Mitgliedschaft zum 30.09.2020 gekündigt. Wir wünschen Tanner für die 
Zukunft alles Gute. 

- Gyöngyi Ferenczi beantragt die Steglängen: 5,50m, 6m, 7m und 8m. Es sind zu Zeit keine Stege 
frei, Gyöngyi wird entsprechend mit Datum vom  15.09.2020 auf die Stegwarteliste gesetzt.  

- Gyöngyi beantragt einen Schrank und leider ist zurzeit kein Schrank frei und Gyöngyi wird zum 
15.09.2020 auf die Warteliste gesetzt.  

- Gyöngyi beantragt einen Tiefkühlschrankfach und bekommt zum 01.01.2021 eines mit Ihrem 
Namen zugewiesen.  

- Unser langjähriges Mitglied Stefan Mund-Hoym ist im Alter von 79 Jahren im Juni 2020 
verstorben. Wir wünschen den Hinterbliebenen viel Kraft.  

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten 

- Mitte Oktober beginnen die Arbeiten am Dach unseres Gebäudes. Die Arbeiten werden aller 
Voraussicht bis Mitte/Ende November abgeschlossen sein. Wir haben die Auswirkungen auf die 
Slipsaison so gering wie möglich gehalten. Natürlich gibt es aber einige Einschränkungen. 
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Die Längsseiten unseres Gebäudes werden eingerüstet. Dadurch wird an der Seite zum SAV hin 
nur das Hallentor 1 (Dort wo im Winter der Traktor steht) und die Eingangstür zu öffnen sein. 
Die Türen der anderen Seite zum Schülerruderclub hin werden nicht begehbar sein. 

 Die Rüstung wird rund 70 cm breit sein, so dass das Slippen ungestört stattfinden kann. 

Die Rasenfläche neben dem Sandkasten, dort wo im Winter sonst das Boot von Hanne Flohr 
steht, ist freizuhalten. Dort wird der Schuttcontainer abgestellt. Hanne ist informiert. 

Der Platz an der Slippbahn entlang der hellen Mauer (dort wo sonst Jens Pufahl, etc. stehen) ist 
ebenfalls freizuhalten. Der Platz wird als Lagerplatz benötigt. Das Lager wird so eingerichtet, 
dass das die Winde bzw. das Seil frei verfügbar bleiben.  

Jeder, dessen üblicher Platz dadurch besetzt ist, lässt sein Boot von den Traktorfahrern bitte nach 
oben fahren oder slippt erst nach Beendigung der Arbeiten. 

Wir bitten alle Hallenstandinhaber wertvolles / zerbrechliches zu entfernen. Die Dachdeckerei hat 
uns zwar zugesagt das nichts in die Halle fallen sollte, aber lieber Vorsicht statt Nachsicht. Der 
Verein übernimmt für entstandene Schäden keine Haftung. 

- Wir suchen noch freiwillige die beim Einwintern des Geländes helfen (Segel an der Terrasse 
abnehmen, Trampolin abbauen, etc.) Marco wird einen entsprechenden Arbeitseinsatz in die 
WhatsApp Gruppe stellen. 

TOP 4 - Bericht des Sportwarts 

- Leider müssen wir auf Grund der steigenden Coronazahlen und den damit verbundenen 
Einschränkungen auch das Adventskaffee / Schrottwichteln, sowie den alternativ geplanten 
Weihnachtsmarkt absagen. Damit fällt auch der letzte Event dieses von Abstand geprägten Jahres 
aus. 

TOP 5 – Sonstiges 

- NOCHMAL zur Erinnerung: 
Bitte beachtet das wir seit Anfang des Jahres neue Beiträge haben und deswegen bitten wir euch 
eure Daueraufträge oder Überweisungen zu prüfen, ob sie auf dem aktuellen Stand sind. Es gibt 
immer noch einige Mitglieder die nicht umgestellt haben oder die noch keine Mitgliedsbeiträge 
bezahlt haben. Wir erinnern alle Mitglieder daran das die Mitgliedsbeiträge pünktlich und 
selbstverantwortlich zu leisten sind. 

- Die Saison ist vorbei: Bitte denkt daran, dass wir am 31.10.2020 die Tiefkühler und 
Kühlschränke abschalten. Alles was am 01.11.2020 noch in den Fächern liegt wird 
entsorgt. 

- Wir haben wegen der hohen Störanfälligkeit der Münzgeräte aus der Küche vor ein paar Jahren 
abgeschafft. Wir hatten die Hoffnung, dass jeder der den Herd nutzt, statt dem Kauf von 
Kochmarken, nun einmal im Jahr eine kleine Spende leisten wird. Nach gutem Start ist das leider 
etwas eingeschlafen. Wir hoffen die Spendenbereitschaft der Küchennutzer wird künftig wieder 
besser. 

- Es liegen schon wieder Batterien in der Werkstatt, wir fordern alle Bootseigentümer auf Ihre 
Batterien mit nach Hause zu nehmen. Alle Batterien die zum Ende des Jahres noch in der 
Werkstatt stehen werden ersatzlos entsorgt. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 06.11.2020 in der Messe der WSG statt. 

Protokollführung 
Jens Wolbeck 


